

生き生き にこにこ

国津っ子

平成23年6月1日 第4号

名張市立国津小学校通信

今年「生」を・・・「田楽アート」

5月13日（金）、本校恒例のビッグイベント、「田楽アート」を山本さん（神屋）、池田さんの指導を受けて、全校の子どもたちが行いました。



3月11日の東日本大震災を受けて、今年のデザインは、「生」という文字を浮かびあがらせ、被災地のみなさんへの連帯の気持ちを表すとともに、私たちももう一度、「生きる」ことの意味を考える1年にしようと6年生を中心に、この字が決められました。



4人の1年生は初めてということもあって、田んぼの中に入るまではちょっぴり不安そうでしたが、おそろおそろ田んぼに足を突っ込むと、上手、上手、てきぱきと植えていきました。「生」の字を浮かび上がらせるとともに、この字の中に「ガンバレ」のメッセージも作成しました。間隔が取れないため、高学年と低学年でペアをつくり、かわるがわる作業を行っていきました。

作業が終わった子どもたちの顔は、「田植え」を終えた満足感でいっぱいでした。38名のみんな、ご苦労様でした。山本さんが事前にお話ししてくれた「お米の命」をもらって私たちが生きている、生きていけること、作業を通して少しは身についたかなと思っています。



朝早くからご準備くださいました山本様、池田様、田んぼを提供してくださっている橋本様、見に来ていただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

登下校安全指導員 植田さん

昨年度まで、スクールガードとして、子どもたちの登下校を見守っていただきました池田さんに代わって本年度から、登下校安全指導員として植田さんにご就任いただきました。先般、子どもたちにも紹介をしましたが、保護者のみなさま、地域のみなさまにもよろしくお願ひいたします。

デディさん、よろしくお願ひします。

本年度は、デディさん（インドネシア）が指導してくれることになりました。この春から実施されている新しい指導要領では、高学年で年間35時間の「英語活動の時間」が位置づけられました。本校では、毎週木曜日、デディさんの指導を受け、英語活動を行っています。5月12日は、初対面の日。子どもたちは、最初恥ずかしそうにしていた。



でも、授業が始まると、すっかりデディさんに乗せられて、みんなニコニコしながら学習を進めていました。

6月行事予定

- 1日（水） 3年生校外学習（名張市展望台）
- 2日（木） ALT来校指導日
- 5日（日） よい歯のコンクール（阿山保健福祉センター）
- 6日（月） 全校活動、集金日
- 7日（火） 自由参観（5限目）花苗植え替え、みんなで語ろう会
- 9日（木） ALT来校指導日、
- 10日（金） 下校パトロール植田さん
小規模特認校サミット（員弁市西藤原小学校）
プール運営委員会 19:00～ P T A役員会（20:00 ごろ）
- 13日（月） 北中栄養教諭来校指導日
- 14日（火） プール清掃
- 15日（水） ふれあいの会（3～4限、国津園）やまなみ号巡回日
- 16日（木） ALT来校指導日
- 17日（金） プール清掃予備日
- 20日（月） ジャガイモ掘り（1，2限 折戸農園）
- 21日（火） プール開き、下校パトロール（植田さん）
- 23日（木） ALT来校指導日
- 24日（金） ひこうせん来校、救急法講習会 19:00市防災センター
- 27日（月） 北中栄養教諭来校指導日
- 29日（水） やまなみ号巡回日
- 30日（木） ALT来校指導日